

Übernahme der Pumpenfabrik Wangen durch Atlas Copco

Artikel vom 8. März 2022

Pumpen

[Atlas Copco](#) gab die geplante Übernahme der Pumpenfabrik [Wangen GmbH](#) bekannt, das auch [Lösungen für die Lebensmittelindustrie](#) anbietet.



Teige, Frucht- und Zuckermassen stellen Pumpen immer wieder vor große Herausforderungen. Die Zusammenarbeit von Schneckenförderer und Schraubenspindelpumpe erledigt diese schwierige Aufgabe (Bild: Wangen Pumpen).

Die Pumpenfabrik Wangen GmbH beschäftigt 265 Mitarbeitende. Im Jahr 2020 erzielte das Unternehmen einen Umsatz von rund 46,4 Mio. Euro. Das Unternehmen verfügt über Produktionsstätten in Deutschland und eine weltweite Vertriebs- und Servicepräsenz. Für den schwedischen Konzern seien Industriepumpen ein strategisch bedeutendes Segment. Wangen Pumpen verfüge über eine führende, differenzierte

Technologie und ein starkes Aftermarket-Geschäft, sei eine starke Marke und bekannt für Qualität in anspruchsvollen industriellen Anwendungen. Mit der Übernahme möchte der Konzern eine solide Basis für weiteres Wachstum in neuen Industriepumpensegmenten schaffen. Die Produkte spielten eine entscheidende Rolle bei der Schaffung nachhaltiger Lösungen für viele Industriezweige. Die Übernahme soll voraussichtlich im zweiten Quartal 2022 abgeschlossen sein und unterliegt der Zustimmung der Aufsichtsbehörden. Das übernommene Unternehmen soll Teil der »Power and Flow Division« innerhalb des Geschäftsbereichs »Power Technique« von Atlas Copco werden.



Pumpenfabrik Wangen GmbH

Infos zum Unternehmen

<https://www.youtube.com/watch?v=hk7hvY>

NcTVU

Pumpenfabrik Wangen GmbH

Simoniusstr. 17

D-88239 Wangen

07522 997-0

mail@wangen.com

www.wangen.com
